



ASSOCIATION YOGA SANTE

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU JEUDI 7 DECEMBRE 2023 A 18 H 00

PRESENTS

CREUX Philippe (Président) - POISOT Françoise (Trésorière) - BARRAIL Pierre-Henri (Secrétaire)
BIGUS VERSEY Nathalie - PETITPERRIN Dominique - TURLIN Anne-Marie - COLNAT Jean-Pierre - EBERLY
Laurence

EXCUSES

FRECHT Véronique – CORNET Françoise

Bilan de la rentrée 2023

A ce jour, l'association a enregistré 201 adhésions, dont 170 femmes et 31 hommes, ce qui est comparable au nombre d'inscriptions enregistrées l'année dernière à la même époque (202).

La fréquentation de chaque cours a été examinée et il est envisagé de communiquer auprès des écoles pour mieux faire connaître les cours de yoga pour enfants et adolescents.

Alice JACQUENOD sera absente en mars, avril et mai 2024 et Philippe CREUX s'est occupé d'organiser son remplacement par Marie-Pierre SLEMETT et Sandrine MAUGENDRE.

Concernant la journée des sports, le bilan est positif avec une fréquentation de 56 personnes sur le stand et la régularisation de quelques adhésions.

Bilan financier de la saison 2022/2023 et perspectives pour 2023/2024

La saison 2022/2023 est clôturée avec un déficit de 5564,10 €.

Sur un plan financier, le nombre d'adhésion actuelle laisse présager un déficit pour la prochaine saison de l'ordre de 6171 €...

Préparation de l'Assemblée Générale de la saison 2022/2023

L'assemblée générale se tiendra en janvier 2024, en fonction de la disponibilité de la salle.

Stages :

A la fin de l'année 2022, l'association avait envisagé de proposer aux adhérents la possibilité de participer à des stages longs.

Un important travail a été effectué par Jean-Pierre COLNAT pour élaborer des projets précis et chiffrés dans le Jura et les Vosges.

Malheureusement, il s'est avéré que malgré un nombre suffisant de personnes intéressées, trop peu étaient finalement prêtes à s'inscrire, ce qui ne permettait pas à l'association de s'engager sur la réservation d'une structure d'accueil.

En revanche, les stages d'une demi-journée sont maintenus et seront prochainement organisés.

Proposition d'un nouveau logo :

Françoise TWOREK a gentiment transmis des propositions de logos pour renouveler celui existant.

Néanmoins, l'association dispose encore de très nombreux flyers avec le logo actuel, de sorte qu'il serait, en toutes hypothèses, prématuré de le changer.

Questions diverses :

A été posée la question de savoir si l'association offrirait une boîte de chocolats aux professeurs, comme cela est l'usage depuis plusieurs années.

Il a été décidé de maintenir cette tradition.

La séance est levée à 19h30.

L'association

Le Secrétaire,
Pierre-Henri BARRAIL

Le Président,
Philippe CREUX